

UNIAUTÓNOMA EN EXPOGESTIÓN CARIBE 2013

Rector anunció creación del Centro de Competitividad para la Región Caribe

De forma activa, la universidad autónoma del caribe participó en el evento empresarial más importante de la Región Caribe, 'ExpoGestión Caribe 2013'. Realizó la transmisión ininterrumpida a través del Canal 23 y Radio Cultural Uniautónoma.

El rector de la universidad Ramsés Vargas Lamadrid expuso, ante los empresarios y líderes productivos, la creación del Centro de Competitividad para la Región Caribe, que como unidad académica, busca fortalecer las políticas y acciones para mejorar los indicadores de



Un stand con toda la oferta académica estuvo presente en el evento.



Docentes investigadores de la Universidad Autónoma del Caribe, trabajan en la creación de un Centro de Competitividad para la región.

competitividad regional. Esta iniciativa contará con el apoyo del Observatorio del Caribe Colombiano y la Cámara de Comercio. Asimismo, se tendrá el apoyo de entidades de Uruguay, Chile, Costa Rica y ciudades del País Vasco.

Los invitados a este evento, mu-

chos de ellos líderes reconocidos dentro del sector productivo de la ciudad y el país, destacaron la importancia de la academia, en especial el trabajo que actualmente realiza la Universidad Autónoma del Caribe, como ente articulador y generador de conocimiento.



Los periodistas Belinda García y Rodney Molina condujeron la transmisión por el Canal 23.